

Flucht! – Dublin funktioniert nicht



Gedenktafel Bootsunglück nahe Lampedusa

Udo Dreutler ist stellvertretender Vorsitzender des Karlsruher Vereins „Freunde für Fremde“ und engagiert sich seit vielen Jahren in der Beratung und Begleitung von Flüchtlingen. Außerdem dreht Dreutler Filme zu verschiedenen Themen.

In seinem neuesten Film „Flucht! – Dublin funktioniert nicht“ stellt er Europas Flüchtlingspolitik aus der Sicht der Betroffenen dar. Dokumentiert werden unter anderem die Flucht eines Nigerianers nach Italien, die Zustände in Catania (Sizilien), dem größten Flüchtlingslager Europas, sowie die Rücküberstellung eines Gambiers nach Italien.

Der Film hat eine Laufzeit von einer Stunde und ist überwiegend in englischer Sprache mit deutschen Untertiteln. Der Preis des Filmes beträgt 25 € für eine DVD und 28 € für eine BluRay-DVD. Auf Wunsch und nach vorheriger Absprache kann auch eine Vorführung mit anschließender Diskussion gebucht werden. Näheres dazu unter kontakt@dreutler.de.

Bilder: Udo Dreutler



Besuch bei Guisi Nicollini, Bürgermeisterin von Lampedusa